

みさきの GOOD

~自分のために みんなのために~

残り 35日

令和8年(2026年)1月29日号 文責:西

新しい年を迎える、あっという間に1か月が過ぎようとしています。遅くなりましたが、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、後期後半が始まり、学校では来年度に向けてのまとめや準備を始めています。6年生は中学校進学、1~5年生は次の学年に上がるために、今できること、やっておきたいことをそれぞれの目標にして、残りわずかとなった令和7年度を充実させてほしいと思っています。

学校ではインフルエンザ等体調不良を訴える人も増えてきています。睡眠、食事などの健康管理に努めながら、残り35日(6年生は34日)を元気に過ごしていきましょう。

四小交流

1月22日(木)、コロナ禍で中断していた北中校区6年生四小(室小、北小、護川小、美咲野小)交流会を室小で実施しました。

本校6年生が考えた簡単なゲームで気持ちをほぐした後、28のグループに分かれて、中学校で楽しみにしていること、不安なこと、中学生に質問したいことの3項目について思いを出し合いました。グループの話し合いでは、美咲野小の子どもたちがリーダーとなって、立派に進行を務めました。

子どもたちから出された質問は、2月2日(月)に実施される大津北中新入生説明会の中で、中学生から回答してもらう予定です。

中学校生活が始まる前に、大津北中校区の6年生どうしが互いに知り合い、仲間になるきっかけとなった交流会でした。



グループに分かれて活動中

今月の GOOD ~自分のために みんなのために~

後期の学校生活の中から、子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介します。今回は全校で取り組んでいる「長縄大会」です。

児童の体力向上や協力する態度の育成をめざそうと、小体連からの提案で、菊池都市の小学校で8の字跳び長縄大会を実施することになりました



体育の時間にチャレンジ



昼休みもチャレンジ

した。3分間で跳ぶ回数を更新していくチャレンジ形式です。美咲野小学校では、体育の時間だけでなく、昼休みも練習している子どもたちの姿を見かけます。みんなで協力しないとなかなか記録は伸びません。大縄の練習も大切ですが、全員が安心して参加できる関係をつくることが一番大事だと思います。みんなで心を合わせてがんばりましょう！

※他にも子どもたちの学校生活の様子をHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

HPへはこちらからどうぞ

